

Los Blancos Dientes del Perro

T O R O S

NOVILLADA del 21 - 9 - 1958

ficción
realidad

El sábado pasado por la noche, se dió en el Teatro Novedades una nueva velada teatral. La obra, con el título que antecede, venía precedida de 400 representaciones, y la Compañía ejecutante llevaba en su haber nada menos que el galardón de «Premio Teatro 1957-58» concedido por el Ministerio de Información y Turismo.

Ante tales cualidades, no era aventurado el prometerse algo selecto, tal como se anunciaba de antemano. Ni verse defraudado, si se sabía o podía intuir, a través del título de la obra, el elevado ideal que la misma pudiera contener.

Y, en efecto. De aquella conocida parábola de Jesús que algunos la recordamos, todavía, publicada por «El Patufet» allá por los años 1922 al 25, bajo el título «El gos mort», Eduardo Criado ha escrito una comedia de matices sorprendentes. Una comedia audaz, que entre sus propósitos lleva el del logro de la desaparición simbólica de las candilejas para fusionar, en una unidad de lugar, de ambiente y de espiritualidad, a público y actuantes.

El propósito se consigue plenamente, porque llega un momento en que el especta-

dor no encuentra diferencias entre lo real y lo ficticio que se representa en la obra. Como, también sin necesidad de recurrir a truculencias criminales, tan en boga hoy en día, sinó con la simple exposición de uno de tantos hechos moralmente desgraciados, se llega a esto que se ha dado en llamar «suspense». Allí está la figura de Marta, la de los Blancos Dientes del Perro, que sin aparecer para nada en escena, se la presiente, se la vive en medio de aquella hipocresía y de algún tanto de bajeza que la rodean.

Todo esto y otras cualidades más, que este espacio nos dificulta detallar, lo ha conseguido Eduardo Criado en una comedia muy atrevida por su naturaleza bilingüe, muy hábil, condensada solamente en dos actos, y con un final maravilloso, encantador.

En cuanto al elenco artístico que la puso en escena, para él está nuestro más entusiasta y admirado aplauso. Durante el desarrollo de la obra, se podía pensar muy bien o que el autor la escribió ex profeso para tal grupo artístico o bien que éste aguardó la creación de «Los blancos dientes del perro». Pasar del castellano al catalán o viceversa, instantáneamente, volviéndose a situar, cambiando la expresión, la dicción, todo este transmutar fué ejecutado limpiamente, de una manera que se la puede llamar ejemplar. Quisiéramos poder mencionar los nombres de estos nueve artistas uno a uno, como un merecido homenaje de loanza, pero nos falta espacio. Permítasenos, sin embargo, destacar la alada actuación de Coralina Colom en su papel de Teresa.

Pero, repetimos, el aplauso es unánime.

Lores

Hotel Murlá

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rutlla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

A ese «quite» que, realizado, a expensas de empresarios o toreros desinteresados, tiene la práctica y noble virtud de mitigar necesidades y prodigar dádivas a manos llenas y con el corazón alegre.

Pués bien, ese «Gran Quite», ese gesto generoso y espontáneo, es el que se dispone a realizarlo, una vez más, con el pensamiento puesto en las necesidades del Asilo y Hospital Municipal de San Feliu, Don Javier Pascual de Zulueta, organizando un brillante y sugestivo festival taurino para el próximo domingo, día 28.

Si se quiere hacer justicia debemos, pués, reconocer que si a la importancia, categoría y rango que el Coso «España Brava» a dado a San Feliu agregamos este gesto humanitario de su empresario, la Ciudad debe estarle doblemente agradecido. Y como nobleza obliga, por nuestra parte, a tal SEÑOR tal HONOR.

Niquito Nipongo.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel "LES NOIIES"

Barbería BASART

Laboratorios Fotográficos

OLIVERAS HERMANOS

GUIXOLENSE!!

Practica la caridad con alegría, acudiendo al **GRANDIOSO FESTIVAL TAURINO**, a beneficio de las Instituciones Benéficas de la ciudad.

Domingo 28 Sepbre. - Tarde a las 5 - Plaza Toros «España Brava»